

# 羽根井だより



R7.12. 4

No.10

豊橋市立羽根井小学校

県内ではインフルエンザ警報が出され、市内の小中学校ではインフルエンザによる学級閉鎖をしているところもあります。羽根井小学校ではインフルエンザになる子はいますが、大きな流行にはなっていません。このまま子どもたちが元気に登校をしてほしいです。

## 学習発表会

11月15日（土）に学習発表会を行いました。見てもらう人にとって、わかりやすい発表になるよう、この日まで一生懸命練習を積み上げてきました。当日は、校内発表会のときと比べてもレベルアップした発表ができました。



3年生:ワニのおじいさんのたから物



2年生:ニヤーゴ



1年生:わくわく1ねんせいのチロ



4年生:不思議の森の音楽会



5年生:注文の多い料理店



6年生:桃太郎～命を守る旅～

## 出前講座

### 1年生ニンジャランド

東三河レクリエーション支援者集団「ぱ・ぴ・ぱ・ぱ・ポン」の方を講師に、多くのボランティアの方に参加をしていただきました。そのおかげで、1年生の子どもたちはたくさんのアトラクションに挑戦できました。ありがとうございました。



### 4年生筆づくり

豊橋の伝統工芸品である「豊橋筆」を実際に作っている方に筆について学びました。筆の原料は馬やタヌキなど、さまざまな動物のものを使っていることに子どもたちは驚いていました。今回作った筆は大切に使ってくださいね。



## 持久走大会



12月2日(火)に持久走大会を行いました。当日は、少し動くと汗ばむような気候で、子どもたちにとっては絶好のマラソン日和だったと思います。自分が目標としていた順位になった子、昨年度よりタイムが上がった子、その反対に悔しい思いをした子、子どもたち一人一人にドラマがあった持久走大会でした。

また、当日は、子どもたちが安全に走行できるよう、多くの保護者ボランティアの方に立ち番をしていただきました。改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。

